

LE 16 NOVEMBRE, En grève et en marche contre le désastre social !

CONCRÈTEMENT LE PROJET MACRON / MEDEF C'EST ÇA:

- L'inversion de la hiérarchie des normes : Les accords d'entreprises supplanteraient la loi.
- Permettre à l'employeur de modifier unilatéralement un accord de branche (art 1-1°b).
- Permettre aux entreprises de choisir les conventions collectives les moins disantes (art 4-2°).
- Généralisation du travail de nuit (art 3-3° d).
- Permettre de signer des accords dérogatoires sans les syndicats (art 1-2°a).
- Les référendums pour faciliter l'adoption des accords (art 1-2 b).
- Disparition des représentant et représentantes du personnel de proximité (art 2-1° et 2-2°).
- Le plafonnement des indemnités en cas de licenciement abusif (art 3-2b).
- Après 1 accord, 1 salarié refusant un changement dans son contrat de travail pourra être licencié (art 1c).
- Permettre aux entreprises de licencier sans plan social (art 3-2).
- La fin du contrôle du juge sur les accords d'entreprise (art 1-1°d, 1-1°e et 1-1°f).
- La fin des négociations annuelles obligatoires (NAO) (art 1-1°g).
- Limiter le nombre de mandats pour mieux licencier les militantes et militants syndicaux (art 2-1°).



Depuis la mise en place des ordonnances Medef - Macron le 22 septembre, le patronat se sent pousser des ailes et, partout dans les IEG, ce sont les agents qui trinquent.

• **À LA DISTRIBUTION :**

avec la mise en place des projets destructeurs **CONVERGENCE / EOAI**, le Statut et les Accords de 2010, pourtant signés par les directions ne sont même pas mis en place et un certain nombre de droits pourtant acquis, ne sont tout simplement pas appliqués aux agents.

• **À ENGIE :**

c'est la délocalisation massive d'activités statutaires à l'étranger qui s'accélère, dans des pays où les travailleurs subissent une exploitation massive, mettant en péril des milliers d'emplois et annonçant de futurs licenciements dans les IEG.

• **À EDF :**

c'est la fermeture de tous les accueils physiques en France qui s'effectue, en détruisant là encore, l'emploi statutaire et le service public de proximité.

Et dernièrement, nous apprenons que les collègues agents statutaires d'Enel France, sont vendus à QUADRAN, opérateur français d'énergies renouvelables, réalisant 40 millions d'euros de bénéfices en 2017...

Et que fait QUADRAN ?

Grâce aux ordonnances Medef - Macron, il procède aux licenciements économiques de tous les agents statutaires !

Alors que 65% de la population rejette les ordonnances et que 57% des français soutiennent les mobilisations contre ces projets, nous, électriciens et gaziers, devons collectivement et de manière coordonnée nous mobiliser massivement **le 16 novembre, mais également envisager rapidement dans les prochaines semaines, une lutte coordonnée de tous les agents parisiens (Enedis, Grdf, EDF, Engie) sur la capitale dans nos entreprises, pour faire aboutir nos revendications de terrain face à tous les projets destructeurs qui nous mènent droit vers l'abattoir social.**

**LE 16 NOVEMBRE,
Tous en Grève à la Manifestation
14H PLACE DE LA RÉPUBLIQUE !**